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ISTITUTO COMPRENSIVO ”G.F. MALIPIERO” 
SCUOLA DELL’INFANZIA - PRIMARIA - SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

VIA DELLA CULTURA, 14  - 30020 MARCON (VE) -  

Triennio 2006/2009 

VERBALE NR. 10 

 

L’anno 2008 addì 16 del mese di gennaio alle ore 18,00 si è riunito, nei locali della scuola secondaria di 1° del 

Comprensivo in intestazione, il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (17/12/2007); 

2. Viaggio d’istruzione 21 -23 gennaio 2008 modalità organizzative; 

3. English Camp 2008; 

4. Monitoraggio INVALSI sulle indicazioni nazionali; 

5. Riesame criteri formazione classi prime; 

6. Varie ed eventuali; 

Presiede il Sig. Francesco Tarricone. Ricopre il ruolo di segretario l’insegnante Lorenza Boldrin, che procede 
all’appello nominativo dei presenti. 
Risultano, pertanto, presenti/assenti le seguenti componenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Prof. DAL BO’ Evelina X  

 

COMPONENTE DOCENTI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Ins. BLANDINI DE GIORGI Anna X  

2 Ins. BOLDRIN Lorenza X  

3 Ins. MAESANO Angela X  

4 Ins. MARANGON Loredana X  

5 Ins. MARCHI Antonietta X  

6 Ins. MODOLO Elettra X  

7 Ins. RENIER Sonia  X 

8 Ins. SIMIONATO Patrizia X  

 
COMPONENTE GENITORI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.  BERNAZZA Antonio X  

2 Sig.  CEOLIN ZABEO Federica  X giustificato 

3 Sig. DOTOLI Giovanni  Vedi nota punto 2 

4 Sig.ra PADOVAN MACULAN Renza X  

5 Sig.ra PALMA CARATZU Luisella  X giustificato 

6 Sig. PITTALUGA Paolo X  

7 Sig. TARRICONE Francesco X  

8 Sig.ra ZOTTINO DE NICOLA Maria Cristina X  

 

COMPONENTE ATA 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.ra PADOVAN Caterina X  

2 Sig.ra VALLESE Giuliana  X giustificato 

 

Quindi, come si evince dall’elenco sopra riportato, risultano presenti nr. 14 consiglieri ed assenti nr. 5 
consiglieri. 
Il Presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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Si è passati, quindi, ad esaminare l’ordine del giorno dei lavori secondo la scaletta indicata nel foglio nr. 

66/A19/economato dell’8 gennaio 2008.  

 

PUNTO 1- Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (17/12/2007) - 
Essendo il verbale della seduta già stato recapitato a tutti i consiglieri con congruo anticipo e non dovendo 

acquisire agli atti proposte di correzioni e/o integrazioni, il Presidente invita a votare per l’approvazione. 

Il verbale è, quindi, approvato secondo la tabella sotto riportata. 

 

Presenti Nr. 14 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 14 

Favorevoli Nr. 14 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 2 – viaggio d’istruzione 21 – 23 gennaio 2008 modalità organizzative- 

La Dirigente Scolastica, Dott.ssa Evelina Dal Bò, illustra le modalità organizzative relative al progetto in parola. 

In particolare informa i consiglieri presenti che il numero degli alunni partecipanti è di 78/104 per una quota 

complessiva procapite di Euro 210,00. La somma comprende: trasporto, soggiorno in albergo, Ski pass, maestro 

di sci, ed eventuale noleggio di materiali (sci,scarponi, caschetto). 

Comunica, inoltre, che coopera al progetto, con la presenza di 12 operatori, la società “Sci Club Marcon”. Tale 

collaborazione dà la possibilità di usufruire delle agevolazioni previste normalmente solo per i soci dello Sci 

Cub. 

Riferisce che è stato richiesta, dietro debita presentazione di certificazione ISEE, l’erogazione di contributi da 

parte di nr. 2 famiglie; le richieste sono state accolte e la scuola interviene con lo stanziamento di € 380. 

Alle ore 18,25 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Dotoli Giovanni, pertanto il numero legale sale a  n° 

15  consiglieri presenti. 
Propone, altresì, di modificare il numero degli insegnanti accompagnatori di cui al comma 4 dell’art. unico del 

Regolamento Viaggi ed uscite d’Istruzione (parte integrante del Regolamento d’Istituto approvato in data 

26.01.2006 e in vigore dal 13.02.2006) da 1 accompagnatore ogni 15 alunno a 1 accompagnatore ogni 12 alunni, 

innalzando così il numero complessivo a nr. 7 insegnanti accompagnatori complessivi. 

Al termine dell’esposizione, e dopo alcuni interventi chiarificatori in merito all’organizzazione del viaggio 

d’istruzione e alla sua valenza educativa, il Presidente, visto il comma 13 del regolamento Viaggi ed Uscite 

d’Istruzione, ove si prevede la possibilità di derogare alle norme ivi contenute invita i consiglieri presenti a 

votare per l’approvazione. 

 

Presenti Nr. 15 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 15 

Favorevoli Nr. 15 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 3 – English Camp 2008 - 

La Dirigente Scolastica, Dott.ssa Evelina Dal Bò informa i presenti che durante il mese di giugno p.v., presso il 

plesso Marconi di Marcon si svolgerà il progetto in parola a cui prenderanno parte, su richiesta, alunni dei 

diversi gradi di scuola. La Dirigente Scolastica dà lettura della sintesi, composta di 8 punti, per la delibera di 

realizzazione del City Camp. Al termine della lettura, di comune accordo, si propone di apportare le seguenti 

modifiche: al punto 3. eliminare la proposizione “l’assicurazione docenti inglesi”; al punto 3.b) sostituire “12 

aprile” con “30 aprile”; al punto 5. sostituire “ore 8.00 ” con “ore 7.45” 

Il Presidente invita il Consiglio a deliberare per dare mandato alla Dirigente Scolastica di definire le condizioni 

del progetto così come indicate nel documento di sintesi sopra citato, con le dovute correzioni sopra riportate. 

 

Presenti Nr. 15 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 15 

Favorevoli Nr. 15 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
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PUNTO 4 – monitoraggio INVALSI sulle indicazioni nazionali - 
La Dirigente Dal Bò informa che il nostro Istituto è stato individuato come scuola campione dall’INVALSI per il 

monitoraggio sulle INDICAZIONI PER IL CURRICOLO dettate dal Ministro Fioroni. Questo primo monitoraggio, che 

coinvolge solamente la scuola secondaria di 1°, viene effettuato dopo circa 3 mesi dall’entrata in vigore della 

direttiva ministeriale interpellando docenti e famiglie sullo stato della sperimentazione che avrà durata biennale. 

La Dirigente Scolastica, infine, ricorda che una breve sintesi delle INDICAZIONI PER IL CURRICOLO è leggibile nel 

POF distribuito ai genitori degli alunni dell’Istituto. 

Non si procede a votazione trattandosi di mera comunicazione. 
 

PUNTO 5 – riesame criteri formazione classi prime - 
Il Presidente del consiglio, considerato il numero potenziale delle iscrizioni previste presso le scuole primarie 

Manin di San Liberale e Carducci di Gaggio propone di apportare la seguente modifica al regolamento per la 

formazione delle sezioni e classi (parte integrante del regolamento d’Istituto). 

All’articolo 3 rubricato “scuola primaria” al punto j 4° punto dopo le parole “fino alla quarta classe” inserire la 

seguente frase: 

“ovvero relativamente alle scuole Carducci e Manin, fratelli frequentanti le scuole dell’infanzia Arcobaleno e 

Primavera” 

Si passa quindi alla votazione per l’approvazione della delibera 

 

Presenti Nr. 15 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 15 

Favorevoli Nr. 15 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 6 - varie ed eventuali – 
La Dirigente scolastica, comunica ai presenti di aver avuto un incontro con il Sindaco del Comune di Marcon  

durante il quale è stata informata che l’Amministrazione Comunale ha deliberato di aumentare i contributi 

scolastici, dedicati ai progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa, da Euro 52.000 a Euro 57.000. 

Inoltre la prefata Autorità comunale ha elencato una serie di interventi infrastrutturali che l’amministrazione 

stessa ha deciso all’interno del bilancio pluriennale 2008/2010 per i diversi plessi scolastici di competenza di 

questo comprensivo. 

Riferisce, inoltre, che per quanto riguarda le iscrizioni alla scuola dell’infanzia, visto il numero potenziale dei 

bambini nati e residenti nel comune di Marcon si renderà opportuno mantenere operativa la sezione “C” della 

scuola dell’infanzia appartenente alla scuola Primavera di San Liberale e ubicata all’interno della scuola primaria 

Carducci di Gaggio, richiedendo l’aumento dell’organico scolastico a copertura dei posti che si renderanno 

disponibili al momento dell’apertura del nuovo plesso di San Liberale. 

La Dirigente Scolastica dà informazioni sull’andamento della mensa scolastica della scuola secondaria di 1° e 

sull’avvio dell’insegnamento della lingua inglese nella scuola dell’infanzia. 

Il Presidente Tarricone espone il resoconto degli incassi dei mercatini di Natale: 

scuola MARCONI 

Su un totale di € 3.039,40 raccolti, sono stati destinati € 1520 in beneficenza a favore di “Rachele”, il rimanente 

per metà a favore dell’AIRC, e l’altra metà sarà gestita dai genitori e utilizzata per l’acquisto di materiale 

didattico per il plesso “Marconi”. 

scuola MANIN 

Il 65% del ricavato (€ 1300) sarà devoluto in beneficenza a favore del centro oncologico pediatrico “città della 

speranza” di Padova, il rimanente 35% sarà gestito dai genitori e utilizzato per l’acquisto di materiale didattico 

per il plesso “Manin”. 

scuola CARDUCCI 

Su un totale di € 1206,40 raccolti il 50% del ricavato (€ 605) sarà devoluto in beneficenza a favore dell’istituto 

“sacra famiglia” di Dolo, il rimanente 50% (€ 601) verrà gestito dai genitori e utilizzato per l’acquisto di 

materiale didattico per il plesso “Carducci”. 

 

Alle ore  19,30 del 16/01/2008 la seduta è tolta del che il presente verbale. 
 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

              Lorenza Boldrin                Francesco Tarricone 


